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— Денис, ты не был в Орле 

больше года. Что измени-

лось в твоей жизни за это 

время?

—  Во-первых, прибавилось 
побед, которые я одержал на 
ринге, а во-вторых, тренеры 
стали меня усиленно готовить 
для перехода из юниоров во 
взрослую категорию, где буду 
встречаться с более серьезными 
соперниками. Мой продюсер 
Коль решил, что с меня  уже хва-
тит молодежки, пора выходить на 
более высокий уровень. Предви-
жу ваш вопрос: а когда я буду за-
щищать титул чемпиона мира 
среди юниоров? Отвечу. Скорее 
всего, никогда. Ни один из ровес-
ников не выразил желания встре-
титься со мной на ринге. Поэто-
му, я думаю, без боя отдам  чем-
пионский титул претенденту в 
моей возрастной категории, а 
сам перейду ко взрослым. Через 
год планирую участвовать в меж-
континентальном (inter continen-
tal) турнире, попасть в десятку 
лучших. 

— Кстати, о  соперниках: не 

обидно, что тебе достаются 

возрастные боксеры? 
— Как вы понимаете, сопер-

ников себе я не подбираю. Ис-
кать их — это работа моего 
тренер ского штаба. Поэтому аб-
солютно не комплексую из-за 
того, что приходится на ринге 
работать с «пенсионерами». Пос-
леднему моему противнику было 
37 лет. Для тяжеловеса это не 
предел. Есть боксеры и старше, 
однако победить их непросто ни-
кому.  

— Какой бой в этом сезоне 

был для тебя самым запо-

минающимся?

— Наверное, последний, где я 
встречался с доминиканцем 
Фернели Фелизом. Понравилась 
его манера ведения боя. Сопер-
ник был очень искушенный,  не 
позволивший мне нокаутировать 
досрочно. Я ощущал, что владею 
преимуществом, но добить про-
тивника не удалось.

— Денис, не жалеешь, что 

так и  не выступил на  Олим-

пийских играх?

— Не раз отвечал на этот воп-
рос. Конечно, хотелось бы по-
пробовать себя в любителях, и, 
скорее всего, я завоевал бы 
олимпийскую награду, но мое 

решение выступать в профес-
сионалах теперь не обсуждает-
ся. Как получилось, так получи-
лось.

— Денис, твои прогнозы на 

Олимпиаду в Пекине: сколь-

ко медалей завоюют рос-

сийские боксеры? 
— Чем больше, тем лучше. И 

хотя я лично незнаком с ребята-
ми, которые поедут  в Пекин, но 
считаю, что это достойные люди. 
В любом случае буду болеть за 
российских спортсменов.  Нево-
оруженным глазом видно, что 
спорт в России сейчас на подъ-
еме. Об этом можно судить после 
побед наших хоккеистов на чем-
пионате мира в Канаде и вполне 
удачном  выступлении футболь-
ной сборной страны на чемпио-
нате Европы. 

— Долгое время ты не вы-

ступал из-за травмы. Как 

сейчас со здоровьем?

— Слава богу, все хорошо, 
хотя травма плеча, полученная 
год назад, была очень серьезной. 
В Гамбурге  мне не смогли сде-
лать операцию на беспокоившем 
плечевом суставе. В соседнем 
Брауншвейге нашелся доктор  с 
«громкой» фамилией Шумахер, 
взявшийся меня вылечить. Спа-

сибо ему, этот человек, действи-
тельно, вернул меня в большой 
спорт.  Около года я восстанав-
ливал форму и, к счастью, не 
только ее не потерял, но и улуч-
шил показатели во всем. 

— О чем думаешь перед вы-

ходом на ринг?

— Как правило, заранее про-

думываю комбинации предстоя-
щего поединка. Соперника всег-
да изучаю задолго до боя. 

— Представь ситуацию: ты 

неожиданно проиграл. Что 

будешь делать дальше?

— У меня нет  боязни проигры-
ша. Переживу этот момент и 
стану дальше доказывать свое 
мастерство. Никто не застрахо-
ван от травм и неудач, и я в том 
числе.  В боксе случается всякое, 
но это бокс, за что я его и люблю. 
Поверьте мне, каждый раз, выхо-
дя из поединка победителем, я 
испытываю радость, не сравни-
мую ни с чем. Вы спросите, какая 
это радость? Возьмите и выйди-
те на ринг.  Победите. И вы пой-
мете, о чем я сейчас говорю. Ко-
нечно, возраст у меня еще  в 
боксе «детский», но я професси-
онал.

— На кого хочешь равняться 

в боксе?

— Мои кумиры — американцы 
Майк Тайсон и Рой Джонс. Одна-
ко если бы предложили встре-
титься в бою за титул чемпиона 
мира, то предпочел бы Николая 
Валуева.

— Сейчас боксер №1 в мире 

— украинец Владимир Клич-

ко. Готов ли ты встретиться 

с ним?

— Да, Кличко суперчемпион, 
но мне с ним еще рано встре-
чаться.

— Общаешься ли ты с непо-

бедимым, как и ты,  Алек-

сандром Поветкиным и 

земляком Романом Усико-

вым?

— С Поветкиным пару раз 
встречался еще будучи в любите-
лях, а с Ромкой регулярно пере-
званиваемся. Знаю, что он сей-
час готовится в сборной страны к 
очередному турниру. Желаю ему 
всяческих успехов.

— Денис Бойцов — зависи-

мый от продюсеров и тре-

нера человек?

— Вопрос, конечно, интерес-
ный. Отвечу так. У меня есть 
право перехода из одного клуба 
в другой. Но, чтобы расставить 
все точки над i, скажу: в клубе, за 
который выступаю сейчас, все 

устраивает, поэтому продлил 
контракт еще на год.

— Ты заметно прибавил в  

ф и з и ч е с к о й  ф о р м е  и 

весе... 
— Вопрос понял. Нет, я не 

употребляю стероиды и другие 
препараты. Правдой является то, 
что со мной работает доктор, 
следящий за моим здоровьем и 
регулярно обследующий меня с 
помощью компьютера. Как это ни 
смешно, но обследуют меня, 
будто Терминатора. Если возни-
кает нехватка витаминов и ами-
нокислот, назначается дополни-
тельное питание.

— Чем можешь себя поба-

ловать в еде?

— Мне нравится суши, да и во-
обще  японская кухня. Не знаю, 
почему. К слову, Япония —  одна 
из тех стран, где бы мне хотелось 
побывать.

— То, что у тебя в Германии 

есть промоутер, известно. 

А теперь у Бойцова появил-

ся менеджер и в России. С 

чем это связано?

— Если вы думаете, что я со-
бираюсь в ближайшее время воз-
вратиться в Россию, то это не 
так. Просто хочу, чтобы мой 
имидж развивался не только за 
рубежом, но и на родине. 

— Денис, согласился бы ты 

провести бой с чемпионом 

нашей области по боксу?

— По контракту я не могу этого 
сделать.  Все поединки четко от-
слеживаются моими промоуте-
рами, которые, естественно, не 
позволят этому случиться, хотя я 
в принципе не против.

— Не один год ты выходил 

на поединки под музыку 

группы «Парк Горького».  И 

вдруг ты ее сменил на неиз-

вестную большинству бо-

лельщиков  Openfight, очень 

напоминающую  по 

стилю AC/DC. С чем 

это связано?

— Все очень просто. 
Мелодия «Парка Горь-
кого» мне надоела. Пы-
таюсь хотя бы здесь 
внести новизну.
— Ты студент Орлов-

ского государствен-

ного технического 

университета. Не ме-

шает учеба боксеру-про-

фессионалу?

— Нет, не мешает. Я студент  
4-го курса факультета спортив-
ного менеджмента (заочная 
форма обучения).  Сессии сдаю 
без особых проблем. И здесь 
хочу без лукавства поблагода-
рить ректора университета Вя-
чеслава Голенкова, понимающе-
го сложность ситуации и идуще-
го мне навстречу.  

— Как поддерживаешь спор-

тивную форму во время от-

пуска?

— Особых рецептов нет: пла-
ваю в бассейне, занимаюсь 
бегом, посещаю тренажерный 
зал…

— Тебя уже узнают в Гамбур-

ге?

— На улицах признают неча-
сто, зато есть болельщики, в том 
числе и немцы, которые прихо-
дят посмотреть на бои с моим 
участием и очень рьяно поддер-
живают.  

— Как считаешь, ты уже за-

работал достаточно денег 

для безбедной жизни?

— Пока еще нет. Когда  стану 
долларовым миллионером, вы об 
этом узнаете первыми.

— Денис, ты уже долго жи-

вешь в Германии. А по дому-

то скучаешь?

— Конечно, скучаю, особенно 
тяжело было в первые месяцы. 
Но потом привык. 

— Поддерживаешь отноше-

ния с теми, с кем делал пер-

вые шаги в спорте?

— К сожалению, нет.
— Денис, сейчас модно 

среди знаменитостей да-

рить первым тренерам квар-

тиры, машины. Есть  такое 

желание —  отблагодарить 

первого наставника Ивана 

Ивановича Аспидова?

— На квартиру или машину я 
пока не потяну. А в будущем…  Не 
буду зарекаться, но добро помню, 
в том числе и то, что сделал для 
меня Иван Иванович. Спасибо 
ему, что дал мне путевку в боль-
шой спорт. Об этом буду помнить 
всегда. 

— Какова твоя цель в боксе?

— Стать чемпионом мира. Не 
меньше!

Надежда ЛЕОНОВА.

Фото автора.

Июль — месяц отпусков, 

месяц, когда не только 

простые люди, но и 

спортсмены имеют право на 

заслуженный отдых. Одним 

из них является наш 

прославленный земляк 

Денис Бойцов — боксер, 

чемпион мира среди 

юниоров, не один год 

живущий в Германии, 

который однако не забывает 

малую родину и при первой 

возможности посещает 

родной город.

Денис Бойцов:

 «Мне нравится моя работа»


